

José Luis Jiménez, presidente del Coelgio de Médicos de Ourense, y José Luis Baquero, presidente del Foro Español de Pacientes.



Belén y Javier.



Joaquín, Juan y Juan Carlos.



Parte del público asistente al Foro.



María y Begoña.



Félix y Laura.



Josechu y Benito.

PRESENTACIÓN DEL DECÁLOGO DE LOS PACIENTES

José Luis Baquero, presidente del Foro Español de Pacientes protagonizó una nueva cita del ciclo de conferencias del Foro La Región, citando en el Centro Cultural Marcos Valcárcel a sanitarios de diversas especialidades y pacientes.

Región, el Foro, el ponente abordó el "Decálogo de los pacientes". El Foro Español de Pacientes renovó el decálogo del paciente en 2017 con ayuda de las más de mil asocia-

Presentado por José Luis Jiménez, presidente del Colegio de Médicos de Ourense, que coorganizó, junto con La obligaciones, empoderarse, ser participativo, recibir una atención personalizada, holística e igualitaria, apoyar la investigación o sensibilizar a la sociedad para promocionar las asociaciones de pacientes son algunas de las propuestas.